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第1553回例会記録　平成22年9月28日（火）  12/45回

会長  安藤 　登
幹事  山口 　篤
会報  中村 和広

＜点鐘＞　	 安藤登会長

＜ソング＞　奉仕の理想

＜お客様ご紹介＞
第2590地区　第3グループガバナー補佐　鈴木彬道様
東京新都心RC　小川弘様
米山奨学生　呼日楽巴図君
　第3グループガバナー補佐　鈴木彬道様ご挨拶
「本日はガバナー公式訪問前のクラブ協議会に同席
させていただきありがとうございます。先日のGSE
の受け入れ、第3グループ人頭分担金の値上げにつ
きまして皆様のご協力に感謝しております。地区大
会のディナーパーティーの参加人数も450名の参加
で目標達成いたしました。IMも昭和音大で2月19日
（土）に開催いたします。テーマは『地域社会の奉
仕活動の実践』で、先日は第1、第2グループガバナ
ー補佐を交えて第1回目の実行委員会を開催するこ
とができました。今後も皆様方の絶大なるご協力を
お願いしたいと思います。よろしくお願いいたしま
す」。

＜会長報告＞	 安藤登会長
1.	米山奨学生「米山梅吉記念館訪問」のご案内
10/17（日）　8：15　ホテルキャメロットジャパン
前集合　
2.	横浜東ローターアクトクラブ　10月第1例会のご
案内とフリーマーケット物品寄付のお願い

10/10（日）　10：00～　鶴見駅前豊岡モール
3.	「地区補助金」申請結果及び送金手続きのご案内
当クラブのプロジェクトを地区人頭補助金の補助
金対象プロジェクトと認定いたしました。補助金
の支払い額は165,000円です。
4.	2011年度　第43回インターアクト年次大会開催の件
10/31（日）　9：30～　横浜国際高等学校　体育館
インターアクター　2,000円
ロータリアン　5,000円　　
桐光学園インターアクト顧問の林先生に生徒さん
の依頼をいたしました。

＜幹事報告＞　	 山口篤幹事
＊文書着　川崎幸RC　川崎宮前RC
＊その他
・当クラブ10/12（火）はガバナー公式訪問です。全
員の出席をお願いいたします。

＜ニコニコ委員会＞　	 佐々木委員長
　第3グループガバナー補佐　鈴木彬道様→「ガバナ
ー公式訪問前のクラブ協議会にまいりました。お世
話になります」。当クラブより　安藤登会長→「鈴木
ガバナー補佐ようこそ。本日はよろしくお願いいた
します」。山口篤幹事→「鈴木ガバナー補佐様、今日
はよろしくお願いいたします。小川様ようこそいら
っしゃいました」。関山会員→「鈴木ガバナー補佐、
本日はよろしくお願いいたします」。古澤会員→「お
かげ様で54歳になれました」。以下、感謝をこめて

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第1555回 10月12日 ガバナー公式訪問

第1556回 10月19日 職場訪問

第1557回 10月30日 地区大会 
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ニコニコへ。安藤亨会員、安藤志子会員、井上久会
員、井上勇会員、伊丹会員、鴨志田会員、北島会員、
内藤会員、中島健児会員、中村会員、野島会員、東
会員、大矢会員、佐藤会員、嶋会員、白井会員、鈴
木会員、玉井会員、寺尾会員、碓井会員、山崎会員、
結城会員、佐々木会員。

＜出席委員会＞　	 安藤志子委員

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞　	

＜招聘卓話＞　	 米山奨学生　呼日楽巴図君
　私は中国内モンゴルの出身で、モンゴルでは小学
校の教師をしていました。現在は専修大学大学院で
音声学を勉強しています。
　私が育った故郷は砂漠地帯の小さい村です。私が
小学校の教師をしていた時に、そこから500mほど
離れたところに日本人のボランティア団体が植林活
動をしていました。終戦後家族をなくして内モン
ゴルの養父母に育てられたウユンさんという日本
人が、育ててくれた故郷に恩返しをしたいと言う事
で、実兄のいる徳島でボランティア協会が設立され、
活動していました。当時の小学校は建物も古く、ま
た経済的にも学校に通うことのできない子どもたち
を援助してくれた方達を大変嬉しく思いました。植
林活動を一緒にしたりしましたが、言葉がなかなか
通じず深く理解できないことから、日本語をもっと
勉強して留学したいと思うきっかけとなり、その後
色々な方たちのお世話をいただき米山奨学生となる
ことができました。
　私にとって国際平和とは、砂漠地域の生活を支え
たボランティア活動であったと実感しています。小
さなことでもやり続けることが大きな国際平和にな
っていくと思います。これからも皆様の支えが必要

になると思いますが、私もロータリーの精神を覚え、
それを国際平和に協力できる原動力にしていくとい
うことを信念とし、例会に参加して交流しながら私
自身成長していきたいと思います。

　例会後、ガバナー公式訪問前のクラブ協議会を開
催しました。各委員会の委員長が活動計画を発表し、
第3グループ鈴木ガバナー補佐より講評をいただき
ました。

追伸　9月25日（土）に桐光学園の生徒さんと清掃活
動をしました。ご苦労様でした。　

クラブ協議会

本日のプログラム

会員 出席 欠席 メーク

＊出席免除会員1

第1553回	 41＊	 32	 9	 	 78.05%
第1552回	 41＊	 29	 12	 6	 85.37%

出席率

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

	 28件	 30,000円	 325件	 373,000円
	 0件	 0円	 14件	 177,000円
	 0件	 0円	 0件	 0円
	 0件	 0円	 15件	 180,000円

累計


